

Messes du dimanche

Samedi : 18h à Saint-Rémy

Dimanche : 10h à Saint-François-d'Assise

11h30 à Saint-Rémy

18 h à Saint-François-d'Assise

Messes en semaine

Mardi : 9h à Saint-Rémy

Mercredi : 12h05 à Saint-François-d'Assise

Jeudi : 9h à Saint-Rémy

Vendredi : 19 h à Saint-François-d'Assise

Réconciliation

- Vendredi : 18h à Saint-François-d'Assise

- Sur rendez-vous auprès du secrétariat

Chapelet

Lundi : 17h30 à Saint-François-d'Assise

Rosaire

Mardi : 18h à Saint-François-d'Assise

Adoration

Vendredi : 18h à Saint-François-d'Assise

**Messes au Prieuré Sainte-Bathilde -
Bénédictines de Vanves**

Du lundi au vendredi : 18h

Samedi et veille de solennité : 12h

Dimanche : 10h

Attention pas de messe
mercredi 1er janvier 2025
ni le
vendredi 3 janvier 2025
(pas d'adoration ni de messe)

AGENDA♦ **Lundi 9 décembre** - Immaculée Conception de la Vierge Marie.♦ **Mardi 10 décembre** - De la férie ou Notre-Dame de Lorette, sanctuaire de l'Incarnation (Italie)♦ **Mercredi 11 décembre** - De la férie ou saint Damase 1er, pape, † 384.♦ **Jeudi 12 décembre** - De la férie ou Notre-Dame de Guadalupe au Mexique (apparition de la Vierge Marie en décembre 1531).♦ **Vendredi 13 décembre** - Sainte Lucie, vierge, martyre, Syracuse, † 304♦ **Samedi 14 décembre** - Saint Jean de la Croix, prêtre, carme, docteur de l'Eglise, † 1591 à Ubéda (Espagne).♦ **Dimanche 15 décembre** - 3^e dimanche de l'Avent.**VIE DE LA COMMUNAUTÉ**

Dimitri Bodelot a reçu le sacrement de baptême.

2^e dimanche de l'Avent**J'ai repris le chemin de la Foi**

Catholique, baptisée nourrisson, sans transmission religieuse... nombreux sont ceux que cela concerne... et pourtant...

Les souvenirs précieux de mon enfance étaient d'être accompagnée par des dames à l'église du village de ma grand-mère en Mayenne, située à quelques mètres. Commerçante, Mamie me confiait à ses clientes, qui à la sortie de la messe venaient prendre le café à l'étage. Puis j'ai grandi... et au gré des bouleversements de la vie, je me suis sentie abandonnée, perdue, et cette errance spirituelle m'a conduite à faire de mauvais choix.

J'avais tourné le dos à Jésus... je ne le connaissais pas!

Il aura suffi d'une nouvelle épreuve pour que, étonnamment, ma généraliste me voyant si désespérée, m'invite à prier avec elle. Ne sachant pas quoi faire, elle a pris mes mains et a guidé la prière. Bouleversée, je lâchais enfin prise...

Sur ses conseils, je me suis rendue à une veillée à Sainte-Lucie le vendredi suivant sur le pardon.

J'y ai rencontré Jeanne et Emmanuel, qui m'ont parlé du groupe de Néophytat, qui démarrait sur ma ville à Vanves... quel timing n'est ce pas!

Suis-je une néophyte ou une recommençante ? Peu importe. J'ai repris le chemin de la Foi.

Aussi, j'ai pu vivre une expérience de retraite incroyable dans l'abbaye de Solesmes près du Mans où j'ai été prise par l'Esprit Saint ce qui a balayé mes doutes.

C'est la 3^e année que j'ai intégré ce groupe. Nous nous réunissons toutes les 3 semaines environ. Personne n'est obligé, et j'aime cette liberté, Laurence et Antoine sont très clairs sur ce point.

Nous sommes à présent une petite dizaine à nous retrouver. A cette occasion, nous prions ensemble, chantons des louanges et le père Xavier ou Odile nous parle d'un sujet autour du Christ, c'est très nourrissant. Nous pouvons poser des questions très librement.

Un petit tour de table permet à chacun de raconter une expérience, évoquer une anecdote, une réflexion qu'il a eue personnelle ou spirituelle.

Au travers de ces témoignages, nous nous ouvrons au Seigneur et avançons dans notre cheminement. Cela crée des liens avec les gens au travers de la Foi. Toutes ces rencontres par la grâce du Seigneur ont joué un rôle important dans mon processus. Je m'ouvre à la tolérance, avec beaucoup d'enthousiasme.

Ce groupe est pour moi un point de repère, une bouée jetée à la mer... Mais attention (dans un grand éclat de rire) ce n'est pas du tout une thérapie de groupe ! Nous prions, nous partageons et nous nous soutenons devant Marie, en Christ.

Merci à eux.

Amélie

Avent et Noël

Confessions

Tous les vendredis à 18h
à Saint-François-d'Assise
Jeudi 19 décembre à 20h45
à Saint-Rémy

Marché des terroirs

**Samedi 14 et Dimanche 15
décembre**

Pendant le marché des terroirs, l'église Saint-Rémy sera ouverte avec différentes propositions : bougies à allumer devant la crèche, intentions de prières à confier, quizz de Noël, chants, tatouages éphémères etc...

Nous avons besoin d'au moins 12 paroissiens chaque jour pour bien accueillir les personnes qui entreront. Venez rejoindre l'équipe du samedi ou du dimanche entre 14h30 et 17h30

en vous signalant

à Benoît Esnault 06 86 85 98 41

egliseouverte.saintremy@gmail.com

Messes de Noël

Mardi 24 décembre

18h à Saint-Rémy

20h à Saint-François-d'Assise

23h à Saint-Rémy

Mercredi 25 décembre

10h à Saint-François-d'Assise

11h30 à Saint-Rémy

Prière œcuménique

La prochaine prière œcuménique en lien avec Taizé aura lieu

Samedi 14 décembre à 18h

à la paroisse protestante unie Saint-Luc à Vanves - Place du Gal Leclerc.

Contact : taize.nanterre@gmail.com

Rencontre des seniors - groupe biblique

Le livre d'Isaïe : « Je t'ai destiné à être lumière des nations » Is49,6b

La prochaine réunion aura lieu à la maison paroissiale de Saint-Rémy

Mardi 10 décembre à 15h

Vous pouvez lire avant la 4^e réunion : Isaïe 7, 9-25 et apporter les documents remis lors de la première rencontre ainsi que du papier et de quoi écrire.

Guy Bardel 06 28 56 52 95

Les Petits Chanteurs du Val-de-Seine

proposent un concert de l'Avent conçu dans une démarche musicale mais aussi spirituelle avec lecture de quelques textes et participation de l'assemblée.

**Dimanche 15 décembre
à 16h**

À l'église Saint-Etienne, Issy-les-Moulineaux.

Le Jeune Choeur interprétera des chants de Noël lors du marché des terroirs.

**Samedi 14 décembre à
partir de 15h30 à Saint-
Rémy**



Collecte du denier

Notre Eglise est au service de la mission - nous avons besoin de la contribution de chacun ! Le denier de l'Eglise représente 60 % des ressources de la paroisse et c'est ce qui nous permet de payer prêtres et laïcs, d'entretenir et faire fonctionner les locaux, de chauffer les églises... Nous vous remercions de votre générosité en 2023, d'autant que le contexte économique est tendu pour tout le monde.

Pour une église au service de la mission, nous avons besoin d'accueillir de manière bienveillante dans des locaux accueillants et chaleureux. C'est le sens de ce qui a été fait à Saint-François-d'Assise cette année : les chaises, la rénovation des salles de réunion — c'est le sens des prochaines étapes : les portes de Saint-François-d'Assise et la grande salle de Saint-Rémy.



Chacun d'entre nous est appelé à être missionnaire et une manière de l'être c'est de donner au denier. Donnez ce que vous pouvez. Mais donnez !

https://bit.ly/Denier_Vanves

Réouverture de Notre-Dame de Paris

La Basilique métropolitaine cathédrale Notre-Dame de Paris rouvre ses portes aux fidèles et aux pèlerins en cette solennité de l'Immaculée Conception de la Bienheureuse Vierge Marie.

Notre paroisse ira en pèlerinage à Notre-Dame de Paris le

samedi 17 mai 2025
avec le diocèse de Nanterre



La paroisse
est sur
O'Clocher



Saint-Rémy ♦ 17, place de la République ♦ 01.46.45.94.55

Saint-François d'Assise ♦ 92, rue Sadi Carnot ♦

secreariat@paroisse-vanves.fr <http://paroisse-vanves.fr>

Aumônerie de l'Enseignement Public ♦ 07 60 31 92 92

aumonerie.vm@gmail.com